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Вступил в силу Закон «О внесении изменений в Кодекс Республики 

Башкортостан об административных правонарушениях» 

Государственное Собрание Республики Башкортостан 3.08.2020  

 

         Вступил в силу принятый депутатами Государственного Собрания – 

Курултая Республики Башкортостан Закон «О внесении изменений в Кодекс 

Республики Башкортостан об административных правонарушениях», 

которым установлен ряд новых штрафов за правонарушения в сфере 

благоустройства. Одна из ключевых новаций – введение ответственности за 

загрязнение территории в результате эксплуатации и ремонта автомобилей.  

        Норма касается в первую очередь грузовиков. Нередко можно 

наблюдать, как из-за отсутствия тента или неаккуратной погрузки из них 

валятся на дорогу мусор, песок, цемент. Также имеют место случаи, когда 

машины выезжают со строек с немытыми колесами, растаскивают грязь по 

улицам. Другие примеры нарушений – слив топлива, масел или мойка 

автомобилей в не предназначенных для этого местах.  

        Штраф за загрязнение улиц в процессе эксплуатации автомобилей 

установлен от 500 до одной тысячи рублей для граждан, от четырех тысяч до 

семи тысяч рублей для должностных лиц, от двадцати тысяч до двадцати 

пяти тысяч рублей для юридических лиц.  

        Также вводится ответственность за нарушение правил благоустройства, 

повлекшее подтопление, обледенение территорий общего пользования, 

нарушение установленных муниципалитетами дополнительных требований к 

детским и спортивным площадкам. Добавляется ответственность за 

неочищенные своевременно от наледи и снежных заносов входные группы, 

пандусы, ступени, если снег и лед мешают пешеходам, машинам, создают 

опасность для их движения.  

 

Партнерами Московского инновационного кластера стали более 5,5 тыс. 

компаний и индивидуальных предпринимателей из 73 регионов страны 

                                                                    Московская городская Дума 4.08.2020  

 

       В феврале 2019 года Московская городская Дума приняла Закон «Об 

инновационном кластере города Москвы», внесенный Мэром столицы. 

https://duma.mos.ru/ru/0/news/novosti/v-moskve-budet-sformirovan-innovatsionnyiy-klaster
https://duma.mos.ru/ru/0/news/novosti/v-moskve-budet-sformirovan-innovatsionnyiy-klaster
https://duma.mos.ru/ru/0/news/novosti/v-moskve-budet-sformirovan-innovatsionnyiy-klaster


Полтора года спустя столичные парламентарии рассказали о работе 

Московского инновационного кластера и сервисах, которыми пользуются 

партнеры проекта.  

        Председатель комиссии МГД по экономической и социальной политике 

Людмила Гусева: "В столице создана уникальная экосистема для стартапов –

Московский инновационный кластер (МИК). Производители 

высокотехнологичной продукции находят там системную и постоянную 

поддержку в виде грантов, налоговых льгот, обучающих программ, 

консалтинга.  

       Одна из задач МИК – это кооперация между крупными компаниями, 

промышленностью, субъектами малого и среднего бизнеса, 

образовательными и научными организациями и городом. К МИК 

присоединились более 5,5 тыс. компаний из разных регионов России. У них 

есть возможность пользоваться большинством сервисов платформы 

i.moscow, что, конечно, упростит реализацию их проектов". 

         Депутат Московской городской Думы Сергей Митрохин:      

"Партнерами Московского инновационного кластера стали компании из 73 

регионов России. Предполагается, что на данной платформе можно будет 

получить более 200 мер поддержки и широкий набор полезных 

инструментов".  

 

Законодатели признали утратившей силу статью 38 областного закона 

об административных правонарушениях    

Законодательное Собрание Свердловской области 4.08.2020 

 

        На заседании Законодательного Собрания Свердловской области в трех 

чтениях рассмотрено внесение изменений в закон «Об административных 

правонарушениях на территории Свердловской области». 

       "Речь идет о признании недействительной статьи закона, вводившей 

ответственность за несоблюдение требований указа губернатора 

Свердловской области о режиме повышенной готовности. Депутаты ввели 

новый состав административного правонарушения, когда вопрос усиления 

дисциплины и ответственности граждан за распространение опасной 

инфекции был чрезвычайно актуален. Позднее были внесены 

соответствующие изменения и в федеральное законодательство. 

        В настоящее время, когда вопрос административной ответственности 

урегулирован федеральным законодательством, больше нет необходимости 

сохранять эту статью в областном законе", – подчеркнула председатель 

Законодательного Собрания Людмила Бабушкина. 

https://duma.mos.ru/ru/961/page/employee/609
https://www.mos.ru/city/projects/cluster/
https://www.mos.ru/news/item/77916073/
https://i.moscow/
https://duma.mos.ru/ru/961/page/employee/998


Предложения Думы Астраханской области нашли отражение в проекте 

федерального закона 

Дума Астраханской области 4.08.2020 

 

        По итогам заседания XXXII Конференции Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации было направлено обращение в Государственную 

Думу о необходимости совершенствования законодательного регулирования 

отношений, возникающих при ведении личного подсобного хозяйства.  

        "Необходимо рассмотреть вопрос о введении законодательного 

ограничения численности поголовья сельскохозяйственных животных в 

личных подсобных хозяйствах, аналогичного ограничениям, имеющимся в 

отношении предельных размеров земельных участков, которые могут 

одновременно находиться на праве собственности или ином вещном праве у 

лиц, ведущих личное подсобное хозяйство", – говорится в обращении.  

         Председатель комитета Госдумы по аграрным вопросам Владимир 

Кашин проинформировал спикера Думы Астраханской области Игоря 

Мартынова о том, что предложения региональных парламентариев будут 

учтены при разработке законопроекта «О внесении изменений в 

Федеральный закон «О личном подсобном хозяйстве».  

         "Как нам сообщили коллеги из Государственной Думы, в 

рассматриваемом комитетом проекте закона предлагается предоставить 

субъектам России право устанавливать предельное количество поголовья 

различных видов сельскохозяйственных животных, допустимое для 

содержания на приусадебном земельном участке",  – подчеркнул спикер 

Думы Астраханской области Игорь Мартынов.  

 

Внесены изменения в закон о мерах поддержки организаций и 

индивидуальных предпринимателей, пострадавших в период пандемии 

Государственный Совет Республики Крым 5.08.2020  

 

        Депутаты Государственного Совета в двух чтениях поддержали 

изменения в статью 7 Закона Республики Крым «О некоторых мерах 

поддержки организаций и индивидуальных предпринимателей, в наибольшей 

степени пострадавших в условиях ухудшения ситуации в результате 

распространения новой коронавирусной инфекции». 

        Документ предполагает определение размера меры поддержки как 

произведения величины минимального размера оплаты труда по состоянию 

на 1 января 2020 года, составляющей 12130 рублей: на количество 

работников в месяце, за который оказывается мера поддержки, – в 

отношении организаций; на количество работников в месяце, за который 



оказывается мера поддержки, увеличенное на единицу, – в отношении 

индивидуальных предпринимателей. Принятие законопроекта позволит 

уточнить категории получателей меры поддержки, которым необходимо 

уплатить налог на доходы физических лиц. 

 

Закон о самозанятых в Карелии оправдывает ожидания 

Законодательное Собрание Республики Карелия 5.08.2020 

 

        Только за один месяц количество вновь зарегистрированных 

самозанятых граждан в республике увеличилось до 900 человек. В их числе – 

водители такси, репетиторы, парикмахеры, кондитеры, специалисты 

рекламного рынка. 

        По мнению спикера карельского парламента Элиссана Шандаловича, 

граждане продемонстрировали свое предпочтение быть полноценным 

участником рынка труда, нежели оставаться в «тени», рискуя получить 

штраф за ведение незаконной предпринимательской деятельности. 

         Закон о самозанятых, который начал действовать в Карелии с 1 июля 

2020 года, предусматривает специальный налоговый режим: 4% от годового 

дохода при оказании услуг и продаже физическим лицам, 6% – юридическим 

лицам и индивидуальным предпринимателям. 

        Напомним, ранее Элиссан Шандалович и председатель Комитета по 

образованию, культуре, спорту и молодежной политике Галина Гореликова 

подготовили поправки в федеральный закон «Об образовании», 

направленные на закрепление статуса самозанятых в сфере образования. 

Парламентарии предлагают законодательно включить граждан, 

применяющих специальный налоговый режим, в число участников 

отношений в сфере образования. Кроме этого, авторы инициативы считают, 

что необходимо предусмотреть для репетиторов возможность получения 

господдержки на региональном уровне. 

 

Три причины, почему стоит знать, как реализуется проект «Наше общее 

дело» 

                                                                Белгородская областная Дума 6.08.2020  

 

        В рамках проекта «Наше общее дело» депутаты всех уровней 

сопровождают строительство и ремонт около 300 социально-значимых 

объектов. Это 43 школы, 37 детских садов, 42 двора, 66 дорог, 16 больниц и 

ФАПов, 26 общественных пространств и рекреационных зон, 28 домов 

культуры, ЦКР и школ искусств, 10 стадионов, 9 спортзалов и игровых 



площадок – во всех муниципалитетах Белгородской области происходят 

качественные изменения территорий. 

        "Во-первых, депутатский проект – это ещѐ один инструмент 

эффективной реализации национальных проектов и наказов. Во-вторых, 

когда речь идѐт о масштабном строительстве или ремонте, никто не 

застрахован от непредвиденных ситуаций. И в таких случаях депутаты, 

закреплѐнные за объектами, становятся своеобразным буфером и помогают в 

кратчайшие сроки решить проблему. Это реальный пример эффективного 

взаимодействия народных избранников, общественности, бизнеса.  

        И в-третьих, проект «Наше общее дело» даѐт возможность гражданам 

стать соавторами позитивных изменений в своѐм крае. За каждым социально-

значимым объектом закреплѐн не только депутат, но общественный актив. 

Это неравнодушные люди, которые как никто другой знают, как сделать 

свою территорию лучше", – отмечает спикер Белгородской областной Думы 

Наталия Полуянова. 

Юрий Бурлачко рассказал о работе курортной сферы в период пандемии 

  Законодательное Собрание Краснодарского края 6.08.2020 

 

        В газете «Краснодарские известия» вышло интервью спикера 

регионального парламента Юрия Бурлачко, в котором он подробно рассказал 

о том, как курортная отрасль справляется с последствиями пандемии 

коронавируса, с какими вызовами ей приходится сталкиваться и каковы 

перспективы развития ключевых направлений краевого санкура. 

       "В прошлом году за три летних месяца на Кубани отдохнуло 10 

миллионов человек. В этом году при самом оптимистичном прогнозе за 

аналогичный период у нас отдохнут и поправят свое здоровье не менее 7 

миллионов человек. Причем июль и август по загруженности курортов могут 

даже превысить прошлогодние показатели", – сказал Юрий Бурлачко. 

         Особое внимание спикер Законодательного Собрания акцентировал на 

совместных инициативах, выдвинутых парламентариями Краснодарского 

края и Республики Крым для стабилизации ситуации в сфере санкура. 

        "Мы инициировали на площадке ЮРПА в Астрахани наше общее 

обращение к Правительству РФ по введению дополнительных мер 

государственной поддержки санаторно-курортной и туристской сфер в связи 

с пандемией. Ранее объединенными усилиями родилась другая инициатива – 

по развитию яхтенного туризма, которая сейчас уже на стадии реализации. 

Эффективный механизм межпарламентского взаимодействия мы с коллегами 

планируем и дальше применять, чтобы помочь ведущим отраслям наших 



регионов преодолевать возникшие трудности», – подчеркнул Юрий 

Бурлачко. 

Шанс для должников  

  Законодательная Дума Томской области 7.08.2020 

 

         Профильные министерства разрабатывают федеральный законопроект, 

согласно которому должники получат возможность указать банковский счет, 

на котором в течение месяца будет сохраняться минимальный доход в 

размере прожиточного минимума, не подлежащий списанию. Всѐ остальное 

может использоваться для погашения долга. 

         – Хочется рассчитывать, что эта мера поддержки, поможет людям с 

высокой закредитованностью, – отметил председатель парламентского 

комитета по законодательству, государственному устройству и безопасности 

Дмитрий Лаптев. – У таких людей, как правило, есть на иждивении дети, 

которых нужно содержать. Специфика закона в том, что он распространяется 

не только на социально защищенные категории – пенсионеров, инвалидов и 

других. Минимальные средства для жизни и элементарные гарантии будут у 

каждого, кто в силу обстоятельств оказался на грани банкротства. Причем, 

речь идет об установлении единого федерального стандарта, так как 

прожиточные минимумы в регионах могут быть разными. 

         Отмечается, что законопроект уже поддержали Минтруд, Минюст, 

Федеральная служба судебных приставов и Банк России. Предполагается, что 

доработанный к концу августа законопроект Госдума РФ рассмотрит в 

осеннюю сессию. 

 

Депутаты предложили освободить обманутых дольщиков от уплаты 

налогов с компенсаций 

Саратовская областная Дума 7.08.2020 

 

        Законодательная инициатива Ольги Болякиной и Леонида Писного 

по внесению изменений в Налоговый кодекс будет отправленана 

рассмотрение в Совет законодателей при Федеральном Собрании. Такое 

решение было принято сегодня в ходе заседания рабочей группы комитета 

по вопросам жилищной, строительной и коммунальной политики. 

         Парламентарии предложили освободить обманутых дольщиков 

от уплаты подоходного налога с компенсаций, которые они получают 

в рамках реализации масштабных инвестпроектов.  Эта мера позволит 

уравнять в правах данную категорию дольщиков с теми, кто получает 

компенсацию от государства (эта сумма не облагается налогом). 



        Спикер областной Думы Александр Романов напомнил, что при 

непосредственном участии Председателя Государственной Думы Вячеслава 

Володина и Губернатора области Валерия Радаева за последние три года 

удалось разрешить проблемы с жильем для более чем двух тысяч семей, 

пострадавших от недобросовестных застройщиков. "Для этого используются 

и региональные, и федеральные механизмы, в числе которых – активное 

участие госкорпорации «ДОМ. РФ». Принимаются областные законы. Более 

70% обманутых дольщиков – это социально незащищенные категории 

граждан. Поэтому дополнительные меры поддержки, в том числе в виде 

освобождения от уплаты налогов с компенсации, для них, безусловно, 

важны", – прокомментировал Александр Романов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 


